

7.10.2016 - Publik-Forum

Lila Stola in München



Mit einem lila Tuch um den Hals haben zahlreiche Männer und Frauen bei der Weihe zweier Männer zu Diakonen im Münchener Liebfrauendom für die Zulassung von Frauen zum Amt der Diakonin demonstriert. Dazu aufgerufen hatten drei Münchener Reformgruppen – die Gemeindeinitiative, der Münchner Kreis und Wir sind Kirche. »Im Chorraum wagten es allerdings erst wenige der mehr als fünfzig Kleriker, sich sichtbar zum Frauendiakonat zu bekennen, obwohl sie in Gesprächen vor dem Gottesdienst das Anliegen als unterstützenswert bezeichneten«, berichten die Organisatoren.

Dieser Text stammt von der Webseite

<https://www.publik-forum.de/Publik-Forum-19-2016/lila-stola-in-muenchen> des Internetauftritts von Publik-Forum

Zuletzt geändert am 11.10.2016